

Enero 2025

PSPV PSOE BUÑOL

AL PUEBLO / ❤️



AÚN NO LO HABÍAMOS VISTO TODO

Presupuesto
municipal
por urgencia

Conflicto
laboral

Proyecto de
pueblo
CERO.

Gestión
Caótica

GOBERNAR NO ES IMPROVISAR NI DIVIDIR. ES
GESTIONAR CON RESPONSABILIDAD Y TRABAJAR
PARA TODOS.



ESTE FIN DE
SEMANA
CELEBRAMOS
NUESTRO
CONGRESO

AL PUEBLO / ❤️

NÚMERO #16



GOBIERNO MUNICIPAL. SE DETECTA CIERTA SOLEDAD ¿O SERÁ DESCONFIANZA?

Al PP no le gusta la participación ciudadana. Así, a bote pronto, dirían que de eso nada, que sí cuentan con la opinión de los vecinos. Aunque los hechos dicen lo contrario: en lo que llevan de legislatura no han convocado el Consejo de Cultura y Patrimonio -Bienales mediante-, tampoco al Consejo de Entidades -presupuestos mediante-, ni al de Agricultura -DANA mediante-, ni al Consejo de Salud -Centro de Especialidades mediante-. No han debatido el capítulo de personal del presupuesto con la Mesa negociadora, o sea, con los sindicatos. No han dejado que los vecinos opinen en los Presupuestos participativos, lo hicieron el año pasado, pero como la idea venía de antes y no era suya, oye, se les ha olvidado.

Esas actitudes, también otras de las que hemos hablado en otras ocasiones, llevan a un alejamiento social. Puede que hablen con algún vecino o con los de su partido, eso es insuficiente: se gobierna para todos y hay que escuchar a todos.

Se detecta en este gobierno municipal cierta soledad. Soledad en la alcaldía (también en los Servicios). Tienen mayoría absoluta: 5+2, de 13. Gobiernan en coalición, aunque nunca enseñaron a la población los acuerdos que supuestamente firmaron para esta legislatura ¿O no firmaron puntos programáticos y solo acordaron lo que iban a cobrar? Esa mayoría les ha permitido tener a cargo del erario público; es decir, de nuestros bolsillos, dos liberados al 100%: Virginia y Sergio, a Tamara al 60%, a Mario al 40% y a Horacio, Ulises y Lucía al 20% cada uno. Francamente, no se aprecia este hipotético aumento de dedicación en la Casa Consistorial. Tampoco se aprecia que ese equipo de gobierno (si es que son un equipo) sostengan, apoyen o arropen a la alcaldía. Al revés, es ella la que defiende o expone temas que son de contratación, de hacienda, de personal..., cuando lo normal sería lo contrario: cada concejal delegado debería defender sus áreas, que para eso las han delegado en ellos, y ella cerrar o concretar el asunto. No hay nivel. O ella no se fía de sus compañeros. Se queda sola en el debate. Pondremos un ejemplo:



GOBIERNO MUNICIPAL. SE DETECTA CIERTA SOLEDAD ¿O SERÁ DESCONFIANZA?

Pleno del 28 de enero pasado, 5 horas, 31 minutos y 35 segundos de duración. 19 puntos en el orden del día. Participa Horacio ¿cuánto, tres minutos, cuatro? (por cierto, qué autoestima, los demás no saben, no leen, son lerdos); Tamara ¿un par de minutos? Y Mario Alís. Mario, pasará a la historia de los plenos del ayuntamiento de Buñol por los 12 minutos más tediosos, parsimoniosos y aburridos que se conocen para leer un mediocre y mal hecho informe presupuestario (en el vídeo 4:24:12 hasta 4:36:02, para quien lo pueda resistir). Hasta XBuñol ha bajado sustancialmente sus intervenciones. El resto fue para la oposición, la secretaria general y la alcaldesa, por ese orden.

Este equipazo que gobierna nuestras vidas pueblerinas (lo de pueblerinos a mucha honra) nos costó en 2024 la nada despreciable cifra de 130.000€, tal y como se refleja en el Estado de ejecución del presupuesto municipal: "Retribuciones altos cargos". Ala. Ahí lo dejamos.

BUÑOL



MERECE

MÁS

PSOE



DESPUÉS DE DOS MESES EL 28 DE ENERO HUBO PLENO.

Previamente reunión de la Junta de Accionistas de BUINSA. Pleno ordinario. Orden del día inicial: 17 puntos. Orden del día final: 19 puntos. Asistentes: 12 de 13 e Interventor. Duración de la grabación: 5:31:35.

Dejando a un lado los repetidos errores de la alcaldesa con el recuento de votos y los “estoy hablando yo” a que nos tiene acostumbrados, podemos afirmar rotundamente que el pleno celebrado el 28 de enero de 2025 quedará en nuestras memorias por diferentes motivos:

1. Por su duración.
2. Por haber prosperado las propuestas de petición de dimisión de Mazón, con los votos de XBuñol.
3. Por haberse aprobado la propuesta de EU-P pidiendo la condena de conductas delictivas en la persona del exconcejal del PP Marcial Díaz, gracias a las abstenciones del PP y XBuñol.
4. Por haber introducido de urgencia en el orden del día nada menos que el Presupuesto municipal 2025 y haber tenido que escuchar la peor explicación dada por un concejal de hacienda sobre su contenido.
5. Para rematar el asunto, y por primera vez, presenciamos la queja de la habilitada nacional secretaria general del ayuntamiento, al respecto de las tasas urbanísticas, aclarando impetuosamente que “la gestión tributaria es de tesorería”. Aún estamos ojipláticos.

Todo ello amenizado, desde antes de las cinco de la tarde, por un piquete del sindicato CGT y los docentes del Conservatorio Municipal de Música, en la plaza Ramón y Cajal y en la puerta del ayuntamiento, que reivindicaban sus derechos salariales al son de: “A la entrada de Buñol, lo primero que se ve, son las ventanas abiertas, y las camas sin hacer. La alcaldesa vende patatas, a dos reales las más baratas, la alcaldesa se fue a FITUR, la alcaldesa, la alcaldesa ya no está aquí. Chimpún.” Y consignas como estas: “Alcaldesa cumple tu promesa”, “No hay suplentes, Jornadas indecentes”.

Coincidiréis con nosotros en que este pleno dejará una huella indeleble tanto en los concejales como en el público que lo presencié allí, en quienes lo vieron en directo por Radio Buñol o por plenos.bunyel.es (que aun se puede ver). ¿Sería mucho pedir volver a los plenos mensuales? De mantenerlos bimensuales se puede llegar tarde a algunos asuntos o al menos llegar con desfase y se hacen interminables los debates, por no olvidar que la participación ciudadana en ruegos y preguntas del público asistente, llegadas horas intempestivas, es prácticamente imposible: lo vecinos se marchan.





DEPENDENCIA

La situación de la dependencia en la Comunidad Valenciana es insostenible. Miles de personas en situación de vulnerabilidad esperan durante meses, incluso años, la resolución de sus expedientes para poder acceder a unas ayudas que, en muchos casos, son la única forma de garantizar su bienestar y su dignidad.

Mientras tanto, la Generalitat Valenciana, responsable de gestionar estos expedientes, sigue sin ofrecer soluciones reales. Los retrasos en la concesión de las prestaciones están condenando a muchas familias a vivir en una situación de precariedad inaceptable. La burocracia, la falta de personal y la desidia política están convirtiendo un derecho en un laberinto sin salida.

En Buñol, los Servicios Sociales municipales hacen su trabajo, realizando las valoraciones necesarias para que las personas dependientes puedan acceder a la ayuda. Pero, una vez los expedientes llegan a la Generalitat, se estancan. Los plazos legales no se cumplen y las familias quedan atrapadas en una espera interminable.

El gobierno autonómico sigue lanzando promesas vacías y excusas, pero la realidad es que los recursos siguen sin llegar. ¿De qué sirve una ley de dependencia si no se aplica? ¿Cuánto tiempo más va a seguir la Generalitat mirando hacia otro lado?

Mientras tanto, el gobierno autonómico sigue lanzando promesas vacías y excusas, pero la realidad es que los recursos siguen sin llegar. ¿De qué sirve una ley de dependencia si no se aplica? ¿Cuánto tiempo más va a seguir la Generalitat mirando hacia otro lado?

Desde el PSOE de Buñol llevamos al pleno municipal una moción para exigir que la Generalitat Valenciana deje de ignorar este problema y actúe de una vez por todas.

- Un plan de choque inmediato para resolver los expedientes acumulados
- Más personal y recursos para la tramitación de las ayudas.
- El cumplimiento de los plazos legales, porque las personas dependientes no pueden seguir esperando.
- Que la Generalitat asuma su responsabilidad y garantice el derecho a la dependencia como establece la ley.

El PP de Buñol se abstuvo, no nos sorprende, sin embargo el resto de formaciones políticas entendimos que no podemos permitir que las personas más vulnerables sigan siendo víctimas de la incompetencia y la falta de voluntad política. Porque cuando un gobierno abandona a los más débiles, demuestra que no está a la altura de lo que la ciudadanía necesita.



PARA LA FIESTA, SÍ; PARA LA EMERGENCIA, NO

La hipocresía política de Carlos Mazón no tiene límites. Cuando se trata de salir en la foto, no duda en subirse a un camión en plena Tomatina, invitado por la alcaldesa de Buñol, disfrutando de una fiesta con repercusión internacional. Sin embargo, cuando la tragedia golpeó nuestra comarca, no apareció por ningún lado. Para las fotos y la propaganda, Mazón siempre está disponible; para gestionar una emergencia y dar la cara ante la gente que ha sufrido las consecuencias de la DANA, desaparece.

Durante la catástrofe, la Generalitat se cruzó de brazos mientras el agua anegaba municipios enteros. La alerta roja se activó por la mañana, pero Mazón mantuvo su agenda política y siguió con su día como si nada pasara. Mientras tanto, alcaldes, universidades y empresas tomaban medidas ante la gravedad de la situación. El presidente de la Generalitat, en cambio, ni estaba ni se le esperaba.

El colmo de la desvergüenza llegó con la activación tardía de la alerta a la población: 12 horas después del aviso oficial de AEMET. Para entonces, Buñol y otros municipios de La Hoya ya estaban sufriendo inundaciones, cortes de luz y carreteras intransitables. Pero ni Mazón ni su consellera de emergencias dieron la talla. No pisaron Buñol ni para evaluar daños, ni para hablar con los vecinos, ni para ofrecer soluciones. La única vez que Mazón ha venido aquí ha sido para la fiesta, pero no para la tragedia.

El PSOE de Buñol exigimos su dimisión inmediata. Un presidente que ignora a sus ciudadanos en los momentos más críticos no merece seguir al frente de la Generalitat. Si solo se acuerda de Buñol cuando hay tomate, que sepa que aquí también hay memoria. Y no olvidamos.

**"SI HAS VISTO
AL PAJARICO,
HAS VISTO LA
JAULA"**

*REFRANERO BUÑOLERO
PARA EXPLICAR LA SITUACIÓN
DEL GOBIERNO MUNICIPAL*

